



Shine

2023. 2. 3
NO. 37

～サンシャイン～

2月に入りました。

早いもので、2月になりました。北海道はまだまだ寒いですが、暦の上では立春。春が近づいてきています。子どもたちは、あと2か月あまりで、4年生に進級します。学習面でも生活面でも、もうすぐ4年生だということを意識して、取り組んでいきたいです。新型コロナウイルスやインフルエンザの流行など、まだまだ油断できない毎日です。マスク着用や手洗いの呼びかけなど、感染予防に努めていますが、ご家庭でも、早寝早起き朝ごはんなど規則正しい生活を意識して生活できるよう、声をかけていただくとありがたいです。

スケート学習が終わりました。

3年生のスケート学習が、昨日で終わりました。子どもたちは、回数を重ねるたびに、どんどん上達していきました。先日は、リンク一周1分以内を目指し、一生懸命に滑る子どもたちの様子が印象的でした。学校のリンクは、2月20日まで滑ることができる予定です。残りわずかですが、北海道の冬を楽しんでほしいと思います。

次週、毛筆の学習があります。

しばらくぶりの毛筆の学習です。今一度、持ち物の確認をお願いします。

- 大筆は洗っていますか。
- 新聞ばさみの中身は、抜いていますか。(練習したものが入っています。)
- 机の上に敷く新聞紙はありますか。

☆2月3日(金)より、毎週金曜日に端末を持ち帰ることになっています。ご確認ください。

☆2月から、愛の鐘が鳴る時刻が変わっています。16:30となっています。愛の鐘をお家で聴くことが出来るよう、帰宅時刻の確認をお願いします。

☆登下校の際に、路面が凍結していることで、歩道が歩きにくかったり、車が止まりにくい状況があります。路肩の雪山が高くなり、見通しの悪いところもあります。学校でも、冬道の登下校について指導していますが、ご家庭でも、お話いただくとありがたいです。